

(La naissance du Saint Prophète (Pslf

<"xml encoding="UTF-8">

Le Saint Prophète Mohammad, que la paix soit sur lui, naquit à la Mecque, au mois de Rabih-I de l'An de l'Eléphant, soit 570 après Jésus-Christ (cinquante-trois ans avant le commencement du calendrier hégirien).

Il naquit dans la famille de Bani Hāchim, de la tribu de Quraych qui était considérée comme la plus honorable des familles arabes. Le père du Prophète,



Abdullāh, était mort avant sa naissance.

Sa naissance fut accompagnée de nombreux signes par lesquels le monde put savoir que le "Sauveur" était apparu.

Au début, le Prophète fut allaité pendant quelques jours par Thawbiyyah, une esclave affranchie de son oncle Abou Lahab. Bientôt, il fut remis, selon la coutume arabe de l'époque, à une nourrice bédouine, Halimah Bint Zawayb qui appartenait à la tribu de Bani Sa`ad.

A l'âge de cinq ans, il fut rendu à sa mère qu'il perdit à l'âge de six ans. Désormais l'enfant orphelin fut confié aux soins de son grand-père paternel, Abdul Muttalib, lequel l'éleva avec un grand amour et beaucoup de soins.

Dès sa première enfance, le Prophète montra des signes de sa préparation divine pour la grande tâche qui l'attendait. Il ne participait pas aux rites idolâtres de sa tribu et ne mentait pas. Il avait d'excellentes habitudes et un caractère irréprochable qui lui attirait la sympathie de ceux qui étaient en contact avec lui. Rapidement il acquit l'épithète de "vérifique" et de "digne de confiance".

Il n'avait pas plus de huit ans lorsque son grand-père, Abdul Muttalib mourut à son tour. De son lit de mort, le vieux grand-père le confia à la charge de son fils Abou Tālib, lequel s'acquitta de ses devoirs de garde jusqu'à la dernière heure de sa vie. Il aimait son neveu, plus que son propre fils. Le Prophète grandit dans la maison de son oncle, et avant d'atteindre l'âge de l'adolescence, il avait l'habitude d'accompagner son oncle dans ses voyages en caravane.

Le Prophète n'avait reçu aucun enseignement scolaire, et par conséquent il ne savait ni lire ni écrire. Cependant, après avoir atteint l'âge de la maturité, il devint connu pour sa sagesse, sa courtoisie et son honnêteté. Mohammad étant réputé pour sa sagacité et son honnêteté, une femme Quraichite, Khadijah, célèbre pour sa grande fortune, l'engagea comme gardien de ses biens et lui confia la tâche de diriger ses affaires commerciales.

Source: Un groupe de savants, La Rationalité de l'Islam, édité et traduit et annoté par Abbas Ahmad al-Bostani, Canada